

令和5年9月吉日

ご家族各位

特別養護老人ホーム第二南花園
施設長 下 森 宙
(公 印 省 略)

ご面会再開のお知らせ

前略 日頃より、第二南花園の運営に多大なるご支援・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、7月末より第二南花園従来型において発生しておりましたインフルエンザにつきまして、ご家族の皆様方には多大なるご心配とご迷惑をお掛けし、誠に申し訳ございませんでした。

8月中旬以降は、インフルエンザの感染者は発生しておらず、入居者の皆様には比較的穏やかな日常をお過ごしいただいておりますが、職員や職員の家族からはコロナウィルスの感染者がまばらに発生している状況でございます。そのため、当面の間、不急のご面会は極力お控えいただいておりますが、敬老の日が近いこともあるため、再開させていただくことにいたしました。

つきましては、順次ご予約を受け付けさせていただきますので、お電話にてご予約いただきますようお願いいたします。

しかしながら、松戸市内のコロナウィルスは、定点観測地点の感染者が増加傾向にございますので、ご家族の皆様方におかれましても、感染対策に十分ご留意の上、少しでも体調不良等ある場合のご面会はお控えいただきますよう、重ねてお願い申し上げます。

なお、9月17日には敬老会を予定しております。ご家族の皆様方をお招きできないのは誠に残念でございますが、当日は、お祝い膳をご用意し、「島ゆかり様（演歌歌手）」をお招きし、ご入居者・ご利用者の皆様方にはお楽しみいただく予定です。当日のご様子は「はなぞの」に掲載させていただきますので、どうぞお楽しみにしててください。

いまだに何かと先を見通しづらい状況が続いております。時節柄、くれぐれもご自愛ください。

草々